

El Valdepeñas dió la campanada en Aranjuez

Aranjuez C.F. 1 - C.D. Valdepeñas 2

Bajo la dirección del trío arbitral, comandado por el Sr. Carcelén García, auxiliado en las bandas por los Sres. Valderas García y Niño Barriopedro, los conjuntos salieron al terreno de juego con las siguientes alineaciones:

C.D. Valdepeñas.— Artura 3, Merino 2, Diezma 2, Torres 1, Cala 3, López 1, Resto 0, Ballester 3, Seminario 1, Cano 2, Y Arévalo 0. En el minuto 21, Casiano 2 por Arévalo y en el 61 Guirado 1 por Resto.

Aranjuez C.F.— Ossorio 2, Manjón 1, Chocano 3, Serrano 1, Pepín 1, Guache 2, Pancorbo 2, Emilio 2, Cano 1, Elvira 2, y Chamorro 2. En el minuto 61 releva Morillo 1, a Serrano y en el 73, Javi 1 por Pancorbo.

Arbitro Sr. Carcelén García: Bien. Enseñó tarjeta amarilla a Seminario en el minuto 50 por entrada antirreglamentaria, en el minuto 68, a Merino por desplazamiento indebido del balón, minuto 72 a Pepín por derribo de Ballester, y en el minuto 85 a un defensa, creemos fué Diezma por protestar.

Goles.— minuto 70 centro de Ballester, rechaza Pepín, el balón a poder de Guirado, que centra al punto de Penalty, donde se halla demarcado Seminario que de cabeza envía el cuero al fondo de las mallas. 0 - 1, minuto 73 0 - 2. Falta a unos 5 metros de la línea frontal del área de castigo y a la derecha del portal, local. Se forma la barrera y Cala de un fortísimo disparo por enmedio de la barrera obtiene el 2º. tanto para el Valdepeñas, minuto 82, 1 - 2. Tras centro por el lado derecho de Elvira, melé en el área, visitante, mal entendimiento entre Artura y sus defensas, ocasión que aprovecha Guache para tirar raso y entre una tupida barrera de jugadores consigue acortar la distancia que sería definitiva.

COMENTARIO

Mañana primaveral y gran entrada en el recinto Municipal de Deportes del "Real Sitio", en día de gala, por la importancia que al partido se le atribuía a priori.

Momentos, antes de comenzar el encuentro, el Sr. Fernando Alvarez, directivo del Aranjuez C.F. solicitó a través de los servicios de megafonía del estadio, un aplauso para D. José Luis Martín Alvarez de Radio España, en recuerdo de su padre D. Mariano Martín, primer Presidente del Aranjuez C.F., y socio fundador junto con los Sres. Soriano, Gilabert, Exct. Asimismo se encontraba a su lado un hijo del Sr. Soriano (Q.E.P.D.) De salida y apenas jugados un par de minutos, el conjunto local ya fué avisado de lo peligroso que podía resultarle su contrario, cuando Ballester en centro-chut, vió como en la boca del gol un defensa despejó lo que parecía ser el primer gol. No obstante el conjunto fresonero empezó a demostrar el por qué se hallaba en el puesto de líder y trenzando un juego ágil, rápido y lleno de ideal puso en apuros una y otra vez el portal de Artura, que en mañana acertadísima para hasta lo imparables. Y en los minutos, 6, 8, 13, 14, 21, 27, 28 y 33, por mediación de Elvira, Pancorbo y Emilio, amén de Guache, pudo lograr marcar, no haciéndolo merced a las acertadas intervenciones de Artura y su defensa, y al desacierto de los cañoneros del Real Sitio. La batalla de centro de campo la ganaban indistintamente Ballester, López y Cano, que bastante hacían con contener y achicar balones, empujando a sus delanteros en los contados contraataques, pues Guache, Elvira y Emilio, bien secundados por su defensa que no tuvo en esta primera parte fallo alguno, empujaban a los peligrosos extremos Pancorbo y Chamorro, que traían en jaque el portal valdepeñero. Y contentos con el empate, por parte visitante, terminó el primer tiempo. Tras el descanso, la decoración cambió por completo y la mayor veteranía los jugadores de la tierra del vino y el inmejorable planteamiento que Fernández Seguí, preparador del equipo manchego, había dado a sus jugadores para esta segunda parte, fué dando poco a poco sus frutos. Ballester dueño ya absoluto del terreno de nadie, empezó a organizar los avances, bien secundado por López y Cano, hizo que los avisos que recibía la retaguardia local, se transformaran en realidad, cuando Seminario en semidescuido en su marcaje por parte de Pepín, lograra el primer tanto de cabeza. Y los nervios hicieron acto de presencia, durante los veinte minutos que restaban para el término del partido. Que se vieron aumentados, como los goles, a favor del Valdepeñas, al obtener Cala, tres minutos más tarde del segundo tanto al lanzar con gran precisión

un libre directo, por medio de la barrera establecida. El Aranjuez se lanzó a una ofensiva sin tregua, que le llevó a acortar distancias, por mal entendimiento entre Artura y su defensa en el minuto 82, por mediación de Guache. Los ocho minutos que faltaban para el final "de

verdad", que no fueron para cardíacos, pues Artura y sus compañeros hubieron de luchar titánicamente, contra el vendaval que se les vino encima. Más no en balde, los refranes trabajan. La veteranía se impuso a la bisoñez de la juventud, y el Valdepeñas con todo merecimiento se llevó los dos primeros puntos que el conjunto del Aranjuez perdía esta actual temporada en su feudo. Hay que resaltar que el juego siempre fué deportivo y quizás hubo algo de dureza, pero sin mala intención. El público de uno y otro bando, pues de Valdepeñas se trasladaron seguidores a centenares, exhibió una exquisita deportividad, y que los medios de difusión, Prensa y Radio de Valdepeñas y Ciudad Real, fueron objeto de un trato inmejorable por parte de los caballeros directivos del Aranjuez C.F. El partido fué retransmitido en su totalidad por las emisoras de la Capital de Radio Popular, la emisora que está en todas partes y por Radio Ciudad Real. Encuentros como éste hacen crecer la afición balompédica, al margen de los resultados que se produzcan. En los Vestuarios el Sr. Fernández Seguí, recibía los parabienes de propios y extraños, como asimismo de la directiva rival. El Presidente del Valdepeñas, D. Daniel Morales y los directivos que le acompañaban rebotaban satisfacción por los cuatro costados. Enhora buena por este bonito triunfo, pueblo de Valdepeñas.

Kubalita



Panizo guardameta que a pesar de la derrota tuvo felices intervenciones

Ex-juvenil Garre que realizó un gran partido en Villaverde

El Manzanares perdió fuera de casa

El cuadro Manchego sacó su juego a relucir demasiado tarde

Villaverde C.F. 2 Manzanares C.F. 0

Villaverde, Valverde, Alfredo, Viberti, Ayala, Camacho, Moreno, Molinero, Rogelio, Herranz, Jaime y Tachi.

Manzanares.— Panizo, Monjón, Vazquez, Baos, Valverde, Sancho, Garre, Castillo, Moreno, Sanz y Del Soto.

Sustituciones, en el Valverde Leandro substituyó a Ayala y Américo a Herranz y en el Manzanares Obdulio substituyó a Sanz.

Arbitro: Señor Castillo Gaspar auxiliado en las bandas por los señores García y Esquerra salvo errores de poco bulto estuvo correcto el arbitraje.

Incidencias, Mañana agradable con regular entrada.

Goles, Minuto 55 1 - 0, el primer tanto del partido llegó al botar el Manzanares el esférico llegó a Tachi que tiró pasando el balón por alto sin que Panizo interceptara, aquí en esta jugada molestó el sol al portero manzanareño ya que era un balón que no revestía peligro y el meta estaba bien situado.

Minuto 86, 2 - 0 Jaime con el balón controlado en el área manzanareña le entra Baos al balón y Jaime con mucho teatro cae al suelo para que el árbitro decreta la pena máxima muy discutido fué este penalty que lanzado por Moreno marca.

COMENTARIO

Un partido más perdió el Manzanares fuera de casa y es que el equipo manchego más que salir a ganar salió a no perder y así si no es una vez es otra de tanto ir el cántaro a la fuente no tiene más remedio que romperse.

Por parte del manzanares se empezó jugando como últimamente se viene haciendo a sacar los balones con fuerza desde la defensa y si llega un contrataque con suerte por supuesto aprovecharlo.

Ya se sabe que en la primera Regional estamos viendo de jugar de esta manera, más yo creo que si el Manzanares dice de jugar le puede jugar de tu a tu a cualquier macho de la categoría que milita y sino prueba de ello es cuando el Manzanares iba perdiendo y dijo de realizar el fútbol y estirarse pudo muy bien empatar el partido ya que tuvo ocasiones para ello, como ese balón de agarre al palo y esa oportunidad de Del Salto que tuvo a partir de este gol la reacción del manzanares se puso de manifiesto haciendo un buen partido. El



Villaverde se vió acoralado por un manzanres autoritario y con fuerza mereciendo el empate en esta fase del partido.

Creo que si se hubiera jugado con esta táctica desde el principio otra cosa hubiera sido aunque el resultado nunca se sabe hasta el final de los noventa minutos.

Por parte del Villaverde podemos decir que en la primera parte dominó ligeramente teniendo su mejor hombre en Tachi que disparó en tres ocasiones con ello de gol al portal del Manzanares, más Panizo atajó magistralmente.

Y en la segunda a partir del primer gol que marcó Tachi ya estuvo a merced del Manzanares.

El empate hubiera hecho justicia de lo acarecido en el rectángulo de juego y creemos que si el manzanares desde un principio se hubiera dedicado a jugar el fútbol el empate menos se hubiera logrado.

Por el Manzanres destacaron el ex-juvenil barre que realizó un buen partido junto con Panizo y Baos y por el Villaverde Tachi sobre todos.

Y el domingo a Alcázar partido interesante y de rivalidad.

Peinado.

optica epal

TECNOLOGIA AVANZADA

- GRADUACION EXACTA DE GAFAS.
- LENTES DE ESPESOR REDUCIDO. - Para miopías fuertes y operados de cataratas.
- LENTES MULTIFOCALES. - Permiten ver nítidamente a cualquier distancia.
- LENTES DE CONTACTO. - Con todos los sistemas de adaptación. (rígidas, semirígidas, blandas y permanentes).
- AUDIFONOS. - Retroauriculares, gafas Auditivas.
- LARINGOFONOS. - Para operados de Laringe.

optica epal

Dirigida por opticos, optometristas, contactólogos, audioprotesistas diplomados.

Consulte sus problemas Visuales y Auditivos sin compromiso.

c/ Ricardo Cabañero, 10
Teléfono : 41 11 91
PUERTOLLANO (Ciudad Real)

INDUSTRIAL, AGRICULTOR:

"SU MATERIAL" en

MANCHEGA DE SUMINISTRO

Avda. Rey Santo, 26 - Teléfono 21 46 40 - CIUDAD REAL